

<幹事報告>

*文書着 川崎高津南RC 川崎日吉RC
*会報着 新川崎RC
*その他 奥様感謝デーの申し込みは必ず5/19(火)までにお願いいたします。

<ニコニコ委員会>

井上久委員長

白井会長→「本日は創立記念日です。おめでとうございます。大西様、卓話をよろしくお願ひいたします。オーストラリア旅行、無事に全員帰りました」。北島幹事→「無事何事もなく戻って来ました。しばらくそばには寄らないで下さい。大西さん、よろしくお願ひいたします」。佐々木会員→「先日9日、米山奨学オリエンテーションに大矢カウンセラーの代理で出席してきました」。内藤会員→「オーストラリア旅行大変楽しかったです。皆様大変お世話になりました」。結城会員→「多摩区商店街連合会で5/15にプレミアム商品券を発行しますのでご協力をお願いします」。山崎会員→「無事孫と遊んで来ました」。小塚会員→「白井会長、楽しいオーストラリア旅行をありがとうございました。カンガルー牧場での野生味たっぷりのゴルフは一生の思い出になりました」。服部会員→「白井様、前日はありがとうございました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。山口福枝会員、山口篤会員、岡本会員、安藤登会員、渡邊会員、中島眞一会員、鈴木会員、田内会員、嶋会員、中村会員、佐藤会員、加納会員、箕輪会員、玉井会員、伊丹会員、井上勇会員、鶴志田会員、中島健児会員、井上久会員。

<出席委員会>

井上勇委員長

	会員	出席	欠席	マーク	出席率
第1490回	45※	36	9		80.00%
第1489回	45※	38	7	3	91.11%

*出席免除会員1

<米山奨学委員会>

碓井委員長

碓井会員→「入会を記念して」。安藤亨会員→「本年度分が終了しました。肩の荷が降りてホッ！」。田内会員、加納会員、山口福枝会員、玉井会員からもいただきました。

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	27件	28,000円	1,086件	1,203,000円
財団	0件	0円	70件	527,000円
ベネファクター	0件	0円	2件	216,000円
米山	6件	56,000円	56件	772,000円

本日のプログラム

<会員卓話>

大西会員

今回は今月5/21からスタートする裁判員制度について解説させていただきます。裁判員制度とは一定以上の重大犯罪の刑事裁判に裁判官だけでなく、国民の中からくじで選ばれた者を参加させ、裁判内容により健全な社会常識を反映させようという目的のため導入されました。対象となる重大犯罪とは刑罰が死刑、無期懲役、無期禁固の場合、故意に人を死亡させた場合です。年間11、2万件の起訴のうち、3,500件ほどです。

アメリカの陪審員制度を想像されるかもしれません、全く違います。陪審員制度は有罪無罪の決定だけを陪審員のみで決め、全員一致で判断します。裁判員制度は裁判官3名、裁判員6名の共同作業で被告人の有罪無罪、刑の内容までも決めます。多数決で決定しますが、被告人を有罪とする場合は裁判官1名が含まれていなければなりません。裁判員が参加するのは一審のみ。9割の事件が3~4日の集中審理で終わるとされています。

問題になると思われるるのは、一度容疑者として逮捕されてしまうと、有罪ではないかという先入観を持つてしまいがちな点です。マスコミの報道姿勢もこれから問われてくると思われます。また、裁判員には秘密保持義務があり、人にもらすと刑罰にも問われます。その重圧に耐えられるか難しいところだと思います。果たして、死刑判決を下すことができるのかという意見も多いです。皆さんももしかしたら選ばれるかもしれませんので、今後注目していただきたいと思います。

